

Programa de homenaje a integrantes: celebrando el tiempo de casa y dedicación al trabajo en Horiens

Escrito por: Horiens - 16/12/2022

Anualmente Horiens homenajea a los integrantes de su equipo que completan 10, 20, 30, 40 y 50 años de tiempo de trabajo en la empresa. La iniciativa tiene como objetivo reconocer y celebrar la contribución de los integrantes por el tiempo de trabajo y dedicación al Grupo, valorizando la relación de colaboración, confianza y compromiso cultivada a lo largo de los años.

En el 2022, siete personas recibieron el homenaje durante el encuentro anual de la empresa, que reunió a todo el equipo el día 13/12, en São Paulo, para el cierre del período.

Completaron 10 años de tiempo en la empresa los integrantes: Catia Moema Figueiredo, Fabio da Silva Machado, José Bernardo de Medeiros, Nayara Andrade, Orlando Ríos y Ricardo Celestino. Ya el integrante Arlecio Rodrigues fue homenajeado por sus 30 años de trabajo y contribuciones a Horiens.

Emoción y gratitud

En su homenaje por los 30 años de casa, Arlecio destacó que, por medio del trabajo, tuvo oportunidades de desarrollarse, progresar profesionalmente y, también, de vivir experiencias personales enriquecedoras.

El homenaje recordó su trayectoria, en parte vivida en Venezuela y en Angola, y su forma de ser ligero y relajado, en la voz de grandes amigos que hizo en la empresa.

“Esta fue la única empresa en que trabajé a lo largo de mi vida. Estoy muy agradecido por la oportunidad y reconocimiento de mi trabajo. La confianza en las personas, uno de los pilares de nuestra cultura aquí en Horiens, hizo y continúa haciendo una gran diferencia para mí”, comentó.

El integrante Laudelino Soares, que condujo la ceremonia, resumió el clima de conexión del equipo durante los homenajes. “En el trabajo aprendemos cosas sobre la vida, encontramos personas y nos conectamos con ellas, creando una verdadera comunidad con valores compartidos”, resaltó.

Cultura centrada en el ser humano

El Programa de Homenaje Anual es una iniciativa que valoriza sobre todo a las personas y la relación entre vida y carrera.

“Se trata de una iniciativa que refuerza como nuestra cultura está centrada en el ser humano y en el potencial de cada uno que forma parte del equipo”, destaca Fernanda Antonelli, directora de Personas, Comunicación y Marketing de Horiens.

“Es siempre una inspiración mirar para la trayectoria de quien está completando hitos de tiempo en la empresa. Es un momento muy significativo para los homenajeados, que reflexionan sobre su vida y carrera, como para los colegas y la empresa”, completa.

Vea los vídeos de homenajes

Programa de Homenaje Anual 2022 – 10 años: [haga clic aquí para ver](#)

Programa de Homenaje Anual 2022 – 30 años: [haga clic aquí para ver](#)